



## PENSÉE DOMINANTE

Pour le Mois de Mars 1904

Honorer et imiter la Vie souffrante de Notre-Seigneur  
dans L'Eucharistie.



ELON la belle sentence de l'Imitation,  
" dans la croix est le salut, dans la croix  
la vie, dans la croix la victoire sur tous  
nos ennemis, dans la croix la céleste dou-  
ceur, dans la croix la force de l'âme,  
dans la croix la joie de l'esprit. "

Mais pour l'âme eucharistique, le Cal-  
vaire, c'est l'autel, et le divin Crucifié,  
c'est le Dieu Hostie. Elle entend autour  
d'elle les cris de la foule contre celui qui  
ne répond que par le silence de l'agneau ; elle saisit les  
complots des scribes, des pharisiens ; elle connaît les  
marchés de ces nouveaux Judas, qui vendent à leurs  
vices, à leur intérêt, au démon, dans leur âme, le bon  
Maître qui vient de se donner à eux dans le baiser de la  
communion ; elle voit tous les jours Jésus en son Eucha-  
ristie, livré, renié par la lâcheté, par le respect humain :  
— l'Eucharistie, c'est la Passion !

La seule différence, c'est que la voie douloureuse eu-  
charistique traverse le monde entier, le sillonne en tous  
sens, et que le drame dure depuis dix-neuf siècles.